

○麻布大学 説明会の様子と生徒の感想



☆リモートで説明を聴講した生徒から麻布大学の方へのお礼と感想

2年 H.Fさん

麻布大学さんのお話を伺った中で、一つのキャンパスで幅広い学びを得ることができるということが、私にはとても興味深いものでした。学部を選択したらその道にしか進めないのが一般的である、という考えが一気になくなり、自らが学ぶ学問を生かして活躍できる場所がたくさんあると知ったことで、可能性の広さを感じました。

資格が取得できる学科については、徹底的に学びを深めて資格を取得できるようにする仕組みや、その学びが就職した際に自分のものとして生かせるようなサポートがとても充実していると思いました。それ以外の学科においては、より幅広い職業に対応できるような方法をとっており、自分の価値観を変えたり、興味のあることを増やしたりすることができます。視野を広げて学べる環境が整っていることで、開放的な学びができるのではないかと思います。そして、幅広く学べるからこそ、日々変化していく社会に対応しやすくなるのではないかと考えました。また、充実した施設や設備で実践的に学ぶことで、就職後のギャップを感じるものが少なくなり、より働きやすくなるのではないかと考えました。

2年 Y.Sさん

私はまだ進路が決まっていません。しかし今回の講演会の中で、進路選びの参考にしたい話が2つありました。

1つ目は、社会に出て30～40年間学び続けられる学部へ進学する方が良いという話です。勉強は社会に出てからもずっと続きます。だからこそ、興味のない仕事よりも興味のある仕事の方が努力し続けられると思いました。興味のある仕事には、常に意欲をもって取り組むことができ、そこから新たな興味が湧くことで興味の幅が広がると考えました。

2つ目は、IT企業が色々な人材を欲しがっているという話です。現在私はIT企業に就職することに関心はありません。しかしこの話を伺い、自分が誰かにとって必要な人材になるかもしれない、ということに勇気もらい、自信につながりました。不安な気持ちに負けて、自分のやりたいことを諦めないようにしたいと思います。

以上の2点から、私は自分が本当に好きなことが何なのか、どのような進路を選べば好きなことを続けられるのかを、しっかりと考えていかなければならないと思いました。